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3月の誕生会員 李 一孝 さん おめでとう！ 李 一孝 会員の挨拶 

本日のお客様 長谷川信治ガバナー補佐のご挨拶 本日のお祝いのケーキです 

例 会 風 景 



 
 
 

会長 山口  茂 
 
 
皆さん今晩は。 
長谷川信治ガバナー補佐様、ようこそおいで下さ

いました。どうぞごゆっくりして例会をお楽しみ頂

ければ幸いです。 
最初に、先日3月6日の10本目の桜の植樹には、

多くの皆様が出席頂き、大変ありがとうございまし

た。棚澤正行社会奉仕委員長には、何度も業者さん

との打ち合わせ、現地での下見、打ち合わせと御足

労をおかけしてしまい深く感謝しております。安倍

首相が美しい日本、美しい国づくりとテーマをかか

げている事に、当クラブも大いに貢献できたと考え

ています。 
先日のテレビの中で、親日派のアメリカ、コロン

ビア大学教授のジェラルド・カーティスさんが、非

常に興味のある話をしておりました。日本の「美し

さ」とは、日本が古来より大切にして来た、伝統文

化、表現や文学、礼儀作法等の中にあるというので

す。文字ひとつにしても、ひらがな、カタカナ、漢

字の 3種類で表される文字の美しさ、その文字が発
する言葉の美しさ、礼儀作法の美しさ、等々を後世

に伝えるべきで、変な外来語や現在の若者が造語と

して表現したりする言葉や文字は美しいとは思わな

いし、滑稽である。今まで戦後、経済大国日本とし

て発展して来た過去には経営の中にも美しさがあっ

た。管理職と部下との関係の中にも、部下が悩んで

いれば相談にのったり、企業収益が悪ければ、賃金

の UP をストップして、リストラはしなかったり、
日本の企業のリーダーには、経営者としての美学が

あった。これからの新しい美しさを作るより、今ま

で古くからある良いものを全部捨てるのではなく、

物づくりより、リストラによってマネーゲームには

しるより、日本の美しさは、今までの伝統の中に多

くある、日本の企業倫理の美しさを残しながら、未

来に進むのが望ましいと思う。 
日本のことわざをひとつ取っても美しい言葉が

たくさんあり、礼儀作法、倫理観に美しいものを、

間違った受けとめ方をしないで、本当の日本の美し

さというものを、もう一度見直すべきであると述べ

ていました。 
私は、外から見た日本という見方に、非常に考え

させられるものがありました。 
我々のクラブも良いものが非常にありますので、

10周年の節目の年に、ロータリークラブに入会して
いる責任と意義を、そして入会している目的を各自

が考える良いチャンスと考えます。 

 
                                                                                                              

        

幹事 渡邊 藤男 
 
 
１． 地区より 
＊ 「友」インターネット速報№２７３・２７

４・２７５・２７６ 
＊ ハイライトよねやま８４・８５号 
＊ ガバナー月信の訂正とお詫び 

２． 熊谷RCより 
＊ 6クラブ合同ゴルフコンペ開催について

(ご案内) 

３． 熊谷さくらマラソン大会事務局より 

＊ 第 17回熊谷さくらマラソン大会の開催に

ついて 

４． 曙・万平町商工振興会より 

＊ 曙・万平町「さくら祭り」お花見会のお知

らせ 

５．桜の植樹についての新聞記事 

６． 熊谷東RCより 

＊会報№１９～２６ 

          以上が届いております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

司  会     お 客 様 紹 介  
馬場 孝 副ＳＡＡ  岡本庄一郎 副会長 

 
 
   
 
＜社会奉仕委員会＞ 

＜親睦活動委員会＞ 
 
棚澤正行委員長 

 
先週の移動例会「桜の植樹」にはたくさんの会員

の方に集まっていただきまして有難うございました。 
おかげさまで参加会員が２６名と移動例会にもかか

会 長 挨 拶 幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



わらず今年度のトップクラスでした。移動例会の方

が出席率がいいのかな～？なんて考えちゃいますが、

おかげさまで盛大に開催できて大成功でした。有難

うございました。 
 親睦の方からもお願いします。６月の最終例会の

引継例会のアトラクションを何がいいか検討中です。 
「桜の植樹」のあとの昼食会のあと、親睦委員に残

ってもらって打ち合わせをしましていくつかご提案

を頂きましたが、会長方針で最後はバンドのような

ものを呼んでにぎやかにやりたいそうです。予算は

１０万円位までで納めたいと思います。何かこれは

と言うアイデアがありましたらご提案ください。よ

ろしくお願いします。 
 
 

「桜まつり」について 
 
 

田島 武 会員 
 
 
 来る４月１日（日）に曙･万平町「桜まつり」が開

催されます。これは当クラブの移動例会にもなって

おります。主催は曙･万平町商工振興会、共催は曙･

万平町自治会連合会他、後援が熊谷市観光協会・熊

谷商工会議所・熊谷市商店街連合会に我が熊谷南ロ

ータリークラブとなっております。大体１２時半頃

に山口会長のご挨拶をいただくことになっておりま

すので、会員の皆さんは少し早めに来ていただいて

応援してやって下さい。ふるってご参加をお願い申

し上げます。 
 
 

＜10周年実行委員会＞  
 

総務･企画委員長  

島 﨑 次 弘 
 
 
 10周年実行委員会から総務･企画委員長を仰せつ
かりまして記念事業全般の準備を担当しております。

どうぞよろしくお願い致します。 
 5月16日（水）の10周年記念式典までいよいよ
あと 63日となりました。 

10 周年実行委員会ではこれまで 4 回のＩＤＭを
開催して、10周年事業の内容を検討して参りました。
2月 27日の第 4回ＩＤＭにおきまして、10周年実

行委員会としての全会員の会員組織票、当日のタイ

ムスケジュール・プログラム、そしてそれにかかる

予算案が最終協議され実行委員会としての実施内容

を決定致しました。そして、本日の理事会に提出し

てお諮りしましたところ、すべてご承認を頂きまし

て、10周年事業の実施内容が正式に決定致しました
ことをご報告いたします。お手元の資料をご覧下さ

い。 
 細かい内容に付きましては、次回の今月 28 日の
例会が10周年のための例会となっておりますので、
その時にお話させて頂きます。次回例会は全員参加

型の 10 周年のためのＩＤＭという意味合いも含め
て行ないたいと思います。 
 10 周年記念式典の本番までいよいよわずか 2 ヶ
月となりました。本日理事会で委員会としての全会

員組織票が承認されましたので、今日から会員の皆

さん全員が 10 周年実行委員会のメンバーです。山
口会長、加藤実行委員長、澤田副実行委員長を中心

に全員一丸となって 5月 16日の記念式典を成功さ
せたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
司 会 進 行 

親睦活動委員 

大 野 英 夫 
 
「会員誕生日」 
遠藤信行会員 ３月７日 猪俣信雄会員 ３月７日 
李 一孝会員 ３月１６日 
 
「奥様誕生日」 

高田会員令夫人 一江様  ３月２０日 
猪俣会員令夫人 明子様  ３月２５日 
木村会員令夫人 佐智子様 ３月３０日 

 
「結婚記念日」 

新井正一会員ご夫妻  ３月１日 
渡邊藤男会員ご夫妻  ３月１日 
吉田博三会員ご夫妻  ３月２日 
小野寺良彦会員ご夫妻 ３月３日 
山口 茂会員ご夫妻  ３月３日 
横堀 弘会員ご夫妻  ３月６日 
高田直樹会員ご夫妻  ３月１７日 
清水 武会員ご夫妻  ３月２６日 
大野英夫会員ご夫妻  ３月３１日 

本日のプログラム 親 睦 例 会 



 出 席 報 告 
 

加藤公一 委員長 
 
例会日 ３月１４日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  １８  １９ １ ５０％ 
お客様：第2570地区第 5グループガバナー補佐 
    長谷川信治様 
 

 ニコニコ BOX 

 

井上哲孝 委員長 

 

第2570地区第5グループガバナー補佐  

長谷川信治様 

 先日のアイエム、無事終了しました。皆様方のお

力添えに感謝申し上げます。 
山口茂会長 

 長谷川ガバナー補佐様、本日は当クラブに御来訪

頂きありがとうございます。3月 6日の桜の植樹
では多数の御出席ありがとうございました。 

渡邊藤男幹事 

 先日の桜の植樹に多くの出席をいただきましてあ

りがとうございます。これから色々な行事が控え

ておりますが、これからも宜しくお願い致します。 
棚澤正行会員 

 先日は桜の植樹及び 10 周年記念事業としての石
碑の除幕式に、たくさんの会員の皆様に参加頂き

ありがとうございました。何と 26名でした。 
澤田將信会員 

 お世話になります澤田です。長谷川ガバナー補佐

ようこそ。 
島﨑次弘会員 

 皆様こんばんは!!長谷川ガバナー補佐様、ようこ
そお越し下さいました。どうぞごゆっくりして行

って下さい。 
吉田博三会員 

 皆様こんばんは!!長谷川信治ガバナー補佐、本日
のご来訪、誠にありがとうございます。今月 3月
2日は私ども夫婦の結婚記念日だった気がします。
まだまだ寒い日が続いてますが、皆さんがんばっ

て春を迎えましょう!! 
田島武会員 

 長谷川信治ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうご

ざいます。いつもご指導賜り、有難く厚く御礼申

し上げます。 
岡部俊之会員 

 やっと待望の初孫が誕生しました。私に似て可愛

い女の児です。うれしいね！老人ホーム、いずみ

３０床増築工事が完成しました。我が家は二重の

喜びであります。 
馬場孝会員 

 長谷川ガバナー補佐、ようこそ熊谷南RCへ。歓
迎申し上げます。IM では大変お世話になりまし
た。 

岡本庄一郎会員 

 ガバナー補佐長谷川信治様、本日はようこそ熊谷

南ロータリークラブへ。同じ熊谷市民として親近

感を覚えます。ごゆっくりとしていって下さい。 
大野英夫会員 

 長谷川ガバナー補佐様、お寒い中ようこそ南ロー

タリークラブへ。歓迎致します。今日は親睦例会

です。皆様お楽しみ下さい。 大の 
佐川順一会員 

 ハックション、グシュグシュ、花粉症真っ盛りで

す。本日は都合により早退させて下さい。 
遠藤信行会員 

 欠席が多く申し訳ありません。 
橋本代吉会員 

 本日私用のため出席できなくて申し訳ございませ

ん。曙・万平町商工振興会主催の桜祭りお花見会、

南ロータリークラブ後援ありがとうございます。

万平公園での移動例会、千年桜の下で楽しく過ご

して下さい。会員の友情に感謝します。 
井上哲孝会員・小野寺弘行会員 

 みなさん、こんばんは!!長谷川ガバナー補佐様、
本日はようこそ南RCへお越し下さいました。又、
会員の皆様、本日もたくさんのニコニコ BOXご
投函頂きありがとうございました。移動例会など

でなかなか投函のチャンスもなく、うずうずして

らっしゃる方も多いのではないでしょうか？又、

次回のご投函をお待ち申し上げております。 
［会員誕生］ 
李一孝会員 

誕生日を祝っていただきありがとうございます。

今年で 52才になりました。まだまだ人間ができ
ていないことを痛感しております。皆様、今後と

も御指導宜しくお願い申し上げます。長谷川ガバ

ナー補佐、本日はようこそおいでいただきました。 
投函率  １００％   進捗率  ７７．７％ 

 
 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


